

自立貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和3年6月3日(木)

発行者 学校長 古木 喜雅

所在地 神奈川区西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX 045-431-0244

粘り強く努力する姿勢を育みたい

校長 古木 喜雅

アメリカの心理学者が400人ほどの生徒を対象に行った実験の話と、ある校長先生から伺いました。ご紹介します。

生徒約400人に、簡単なパズルのテストを行います。そのテスト結果を生徒たちに伝え、半数のA集団約200人には「あなたは頭がいいね」と生徒の“賢さ”(能力)を褒めます。残りのB集団約200人には「あなたは一生懸命やったね」と生徒の“努力”(過程)を褒めます。その後、2回目のパズルテストをすることを伝え、「1回目と同じ程度の易しいテスト」と「1回目より難しいが、挑戦しがいのあるテスト」どちらかを選ぶように伝えました。するとどうでしょう、賢さを褒められたA集団のほとんどが楽にできるパズルを選び、努力を褒められたB集団の9割近くが難しいパズルにチャレンジしました。A集団の生徒は、自分を賢く見せるために間違えること恐れるようになるという、B集団の生徒は、さらに努力を認められるように難問にチャレンジするというのです。



上校庭花壇の 極楽鳥花

この4月から新しい教育課程が実施され、その中でも粘り強く学習に取り組む姿勢の重要性が挙げられています。結果のみでなく、頑張った過程を評価されることで、生徒は大きな自己肯定感をもつこととなります。市も「次につながる確かな学び」を掲げています。過程を認めながら育むことが大切で、生徒の努力を評価し、生徒の成長にかかわれることは、教職員にとって大きな喜びです。

学校で、ご家庭で、地域で、生徒の頑張りを認め、じょうずに褒めていきたいと思えます。先の見えない不安定な情勢ではありますが、今後とも引き続き本校の教育活動にご理解・ご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い致します。